

mettre mendiant, au moins on gagne son pain en se promenant à la grâce de Dieu, qu'en dis-tu ?

—Ma foi je ne sais, que faire pour ma part. Je vas me précipiter sur les roches, on gagne encore un écu par jour en cassant de la pierre sur les chemins ; au moins ça c'est une bonne loi, c'est monsieur Spécial qui l'a faite ; sans lui on serait réduit à se casser le cou ; mais dis donc, une idée ! si on faisait une requête pour présenter à la reine ?

—Oui, mais par qui la faire signer ?

—Eh je-la signerons à nous deux ; il n'y a pas à dire, faut que la reine protège tous ses sujets, les ramoneurs comme les autres.

La Chambre d'assemblée vient de voter une adresse de condoléance à Son Excellence Milord Sydenham à l'occasion de son accident. Messieurs BALDWIN, BARTHE, NEILSON et VIGER sont les seuls qui ont eu le courage de témoigner contre cette mesure ! Voterait-on des jérémiades à un pauvre malheureux qui poussé par la faim se casserait la jambe en escaladant la fenêtre d'un boulauger chez lequel il irait voler un pain ? On profiterait de son accident pour s'emparer de lui, le juger, l'emprisonner, le pendre peut-être. Milord Thomson n'est pas un pauvre diable, mais il fait piller notre coffre public, il a souffert et aidé peut-être les massacres aux élections, défranchisé et dégradé une partie de la population, corrompu le reste, fait taxer tout le monde et il faut lui témoigner de la sympathie pour s'être cassé le pied en se pavanant à cheval ! Nous ne pensions pas notre Chambre d'Assemblée d'une urbanité assez chrétienne pour rendre le bien pour le mal. Quant à nous, nous ne voulons malheur à personne, mais si son Excellence se cassait le col ou autre chose nous dirions : Que la volonté de Dieu soit faite. Tant pis pour lui, tant mieux pour nous.

Serait-il vrai par hasard que l'homme ne saurait faire une bonne action froidement et à tête reposée ? En parlant de la cérémonie de l'inauguration d'une colonne érigée à Beauport en l'honneur de la Tempérance, le *Canadien* remarque : « On allait faire la quête ; mais le résultat n'a pas, complète, ce qu'on aurait pu en attendre. » En d'autres mots cela n'a pas rapporté grand' chose. Ce n'est pas étonnant à notre avis ; l'eau rend furieusement égoïste. Si avant de se rendre à la cérémonie les braves chaumiers s'étaient mis un tant soit peu en goguette, nous croyons fermement qu'on aurait vu les shellings et les piastres pleuvoir sur les quêteurs.

Tous ceux qui nous parlent du projet d'agrandissement de notre feuille, annoncé dans l'un des derniers numéros, nous en témoignent hautement leur satisfaction. Ces marques d'intérêt nous font beaucoup de plaisir ; mais la bonne volonté, les souhaits obligeants, les poignées de main et autre beurre sont d'agréables adoucissants pour le cœur ; mais, comme on dit, avec cette monnaie-là on ne se procure rien sur le marché. Il faut quelque chose de plus substantiel, une aide plus solide. — Allons, va-t-on dire, le voilà qui va nous parler d'argent, de souscription, de ponctualité et de mille balivernes dont il nous rebât sans cesse les oreilles ; voudrait-il par hasard augmenter le prix de son journal ? — Rien de tout cela, mes lecteurs ; je veux seulement vous répéter ce que je ne vous ai déjà rabâché que trop souvent à mon goût. Payez notre